



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	0	11/09/2022	LEGISLATIVO

Santiago Creel asegura que oposición busca proteger a Fuerzas Armadas



De manera tajante y sin poder disimular su contrariedad, Santiago Creel aclara que “La Constitución establece con toda precisión y claridad que la Guardia Nacional tiene que tener un mando civil; pero no solamente eso, el artículo 129 de la Constitución establece que en tiempos de paz solamente podrán realizar cuestiones relativas a la disciplina militar las Fuerzas Armadas.

Pero no solamente eso, el artículo Quinto Transitorio de la Ley que reforma y crea la Guardia Nacional, que es una reforma constitucional, en su artículo Quinto Transitorio establece una serie de principios que debe cumplir la Fuerza Armada permanente al apoyar a la Guardia Nacional”, aclaró.

<https://unomasuno.com.mx/santiago-creel-asegura-que-oposicion-busca-protoger-a-fuerzas-armadas/>